

Sickershäuser auf Landesgartenschau in Hessen



SICKERSHAUSEN (rtr) Die Landesgartenschau in Bad Schwalbach in Hessen war Ziel der Tagesfahrt der Siedlergemeinschaft Sickershausen. Trotz einiger kurzfristiger Ausfälle wurde die Reise zur Freude des Vorsitzenden Robert Heinkel mit fast voll besetztem Bus angetreten – bei schönem Wetter. Auf über zwölf

Hektar im historischen Kurpark der Stadt, einst als Landschaftspark angelegt, fühlten sich die Siedler wohl. Besonders der Schatten spendende Baumbestand und die vielen Ruheoasen begeisterten die Besucher, wird mitgeteilt. Viel zu sehen gab es in den Schaugärten, die Anregungen zur Gestaltung der eigenen Gär-

ten boten. Auch die Blumenschau zog neugierige Blicke auf sich. Für die lauffreudigeren Teilnehmer gab es die Möglichkeit, Waldwege, die zu Moorgruben, einem Waldsee oder zu einem Barfußpfad führten, zu erkunden. Eine Einkehr in ein Gasthaus im Spessart schloss den Ausflugstag ab. FOTO: ROBERT HEINKEL